



扇 寿

能代市立第五小学校

学校報 NO. 7

令和6年 7月 2日

TEL. 58-2178 校長室

回 覧

自治会の皆様
お願いします

〈校 訓〉 夢にいどみ 人と和す

〈教育目標〉 進んで学び 心豊かで すこやかな子どもの育成

児童集会キラ人。大勢の前で頑張っていることを語る！ 伝わるように工夫して発表する委員会！ 表情豊かに指導する先生たち！

本校の児童集会では、各委員会が発表の仕方を工夫して仲間に提案したり、呼びかけたりしています。また、「キラ人コーナー」では頑張っていることを大きな声で発表したり、実演して見せたりしています。大勢の前で発信することは緊張もするしプレッシャーもあると思うのですが一生懸命伝えようとする姿が私は大好きです。昨年から「夢に向かって、授業でも生活でも失敗から学んでほしい。」と話してきました。うまくいかなかったときの悔しさをどうしたらよいのか考える力はエネルギーになるし将来につながると信じています。

北教育事務所山本出張所長の訪問があったのですが、「職員の授業力が高い、何より表情がよい。」と話していただきました。他県からも視察に来る機会があるのですが私はいつでも自信をもって受け入れています。働き方改革が叫ばれても、先生たちは手を抜くことなく研究会で勉強し続けたり、授業の教材研究を積み重ねたりしています。大好きな子どもたちの変容と保護者からの信頼がエネルギーになっています。



成長し続ける五小っ子



自分のため、人のため、学校のためにサボらず頑張る5・6年生をみるとホッとします。縦割り班清掃では後輩たちがちゃんと掃除をしない、集団登校では注意しても縁石を歩く危険な児童がいるなど先輩のよい姿をまねできていない後輩がいるようです。お子さんと確認をお願いします。

PTA授業参観では各学級でいつも通りの姿を見ていただこうと準備していました。お子さんの真の姿を見ていただけただけでしょうか？「親が来ると緊張するー。楽しみー。いつもと違うー。急に静かに・・・」など子どもや先生方からいろいろな声が届きます。子どもって不思議ですね。



国交省コラボ！

こちらから
国交省広
報で五小
の活動を
確認を！

